


•Кто б ни был ты, наш друг 
читатель,

•Тебе на суд мы отдаем
•Свой труд газетный, 
интересный

•И в школе нашей всем 
известный…



• В нашей школе не первый год отмечается День Святого Валентина. Мы 
решили познакомить вас, дорогие читатели, с истоками этого 
праздника, как, где и когда он начался.

•   В Древнем Риме когда-то жил врач по имени Валентин. Он всегда 
старался, чтобы лекарства, которые он предписывал принимать больным, 
имели приятный вкус. Для придания восхитительного вкуса лекарствам он 
смешивал горькие  микстуры с вином, молоком или медом.

•      Святой Валентин также был проповедником. Хотя в те времена 
христиане в      Риме преследовались, он стал священником. Валентин 
молился о здоровье своих пациентов, а также тайно венчал влюбленные 
пары. Однажды тюремщик римского императора постучал в дверь 
Валентина. За руку он держал свою слепую дочь. Он знал о врачевательных 
способностях Валентина и умолял его излечить дочь от слепоты. 

•   Однажды солдаты ворвались в жилище Валентина, уничтожили все 
лекарства и взяли его под арест из-за религиозных убеждений. Валентин 
знал, что скоро его казнят. Он попросил у тюремщика бумагу, перо и 
чернила и быстро написал девушке прощальное любовное письмо. 
Валентина казнили в тот же день, 14 февраля 270 года.

•   Тюремщик вернулся домой, отдал дочери записку. Она открыла записку и 
увидела внутри нее желтый шафран (цветок). В записке было написано «От 
твоего Валентина». Девушка взяла шафран на ладонь и увидела его 
сверкающие цвета. Произошло чудо: зрение девушки восстановилось.

              В 496 году римский папа Геласиус объявил 14 февраля днем Святого 
Валентина.

14 февраля в нашей школе проходило мероприятие, посвященное Дню Святого Валентина. Весь 
учебный день в школе работала почта. Почтальоны в лице вожатых разносили любовные 
послания, то есть валентинки, а их оказалось преогромное количество.
Особенно поразил 9в класс, который отправил больше всех любовных писем. В то же время в 
школе проходил конкурс под названием «Найди вторую половинку». Пар, нашедших друг друга, 
было множество, и нашедшие свою вторую половинку получили сладкие призы.
   Мы каждый год торжественно встречаем День Святого Валентина, и он всегда проходит на 
славу!

                                                                     С любовью, Вожатский отряд

Святой Валентин: как все начиналось.



    Вот и наступил долгожданный март. В наши двери стучится весна, 
время пробуждения, время, заставляющее мужчин оглянуться вокруг и по-
новому взглянуть на окружающих их женщин и в очередной раз понять, что 
рядом с ними (с мужчинами) находятся милые дамы, достойные любви и 
уважения. В ДЮЦ «Фаворит» стало доброй традицией именно в это время 
выбирать свою Мисс – самую красивую и талантливую воспитанницу  
спортивного центра. 
    В минувшее воскресенье на сцену ДЦДиТ «Родина» вышли  пять спортсменок и просто красавиц, чтобы 
показать себя в настоящем шоу-спектакле, центральной темой которого стал 10-летний юбилей «Фаворита». 
Девушки  рассказывали о себе, демонстрировали умение двигаться под музыку, дефилировали в деловых 
костюмах, примеряли на себя образ звёзд шоу-бизнеса, поздравляли родной центр с юбилеем. Организаторы не 
забыли и о таком атрибуте любого, пусть даже спортивного, конкурса красоты, как «вечерние» платья. Вот тут-
то конкурсантки предстали во всей красе, чем окончательно озадачили судей –  руководителя учебного корпуса 
ДЮЦ «Фаворит» Емельянову Л.В. и уже состоявшихся мисс Ажмякову Е., Маринкину О. и Стрелкову М. Чуть 
позже они признались, что выбрать победительницу было очень непросто – девушки соревновались на равных.   

    В итоге проигравших не было. Все конкурсантки получили поощрительные награды и титулы. 
Царькова Алёна, ученица 8а класса нашей школы (отделение художественной гимнастики, тренер Резникова 

О.Г.) стала «Мисс зрительских симпатий», жюри наградило её титулом «Мисс грация». Звание «Мисс 
Скромность» досталось еще одной ученице нашей школы Набиуллиной Юлии (футбол, тренер Заставной К. 
В.), «Мисс Очарование» -  Екатерине Тукмачевой (баскетбол, наставник Бирюков Ю. О.), «Мисс активность» - 

Халиловой Альбине (таэквондо, тренер Носкова О. Ю.).
    Обладательницей главного титула «Мисс спортивного центра «Фаворит» стала представительница 

секции баскетбола – Сорокина Полина.
    По словам новоявленной Мисс, она очень долго готовилась к этому конкурсу, с утра до вечера 

пропадая на репетициях.
Что показалось самым сложным?

Вопросы о «Фаворите». Мы не знали, что у нас спросят, поэтому приходилось многое просто заучивать.
Кому посвятите свою победу?

Тренеру Медведевой Вере Ивановне и своей группе поддержки.
Поздравляем Полину и желаем ей, а также всем участницам конкурса крепкого здоровья, благополучия, 

красоты и обаяния, счастья и любви, мира и процветания.
Загогуль Рабесандратана-Саломяэ



   С 27 ФЕВРАЛЯ ПО 5 МАРТА ЖИТЕЛИ МИКРОРАЙОНА ГАЙВА                                                     
ПРАЗДНОВАЛИ МАСЛЯННУЮ НЕДЕЛЮ.

   Пожалуй, современные  люди далеки от многих  старых традиций. Но, возможно, благодаря этим традициям мы 
ощущаем позабытый ритм жизни наших предков, становимся ближе к своим истокам.
  Масленица – это персонаж славянской мифологии. Она воплощает в себе несколько персонажей: Плодородие 
и Зиму. Имя Масленицы носит и чучело из соломы, которое обряжают в женскую одежду с масляным блином 
или сковородой в руках  (от масляного блина и образовалось название праздника). 
  С ним всю масленичную неделю разъезжали на тройках, а в конце недели чучело Масленицы сжигали на весело 
горящем костре, который разводили обязательно на какой-нибудь возвышенности. Аналогичные проводы 
устраивали персонажам славянской мифологии – болгарского Германа, русских Кострому и Ярилу.

   Масленичная неделя не однородна: если впервые три дня крестьяне ещё занимались хозяйственными делами, 
то с четверга работать запрещалось. В масленую неделю традиционную зимнюю забаву – к а т а н и е   с   г о р о к 
– разделяли с детьми и взрослые. Начало Масленицы – «масляные деды». Наши языческие предки верили в то, 
что вместе с наступлением весны на землю с небес опускаются души умерших, которые должны во всём 
помогать живущим в настоящее время. Поэтому самый первый испечённый блин всегда следовало класть на 
окошко, чтобы души предков не были в обиде.
    Итак, первый день Масленицы – понедельник, который называется встреча.  В этот день встречают Масленицу, 

наряжают куклу – чучело, строят снежные горы. Вторник носит название заигрыши. Тогда строят снежные и ледяные 
крепости, скоморохи поют свои частушки. Среда -тёщина лакомка. В этот день зятьям было положено посещать 

родителей жены. Если зятья ей были по нраву, она готовила целый пир.. А вот самый весёлый день – четверг 
«разгул». С четверга с широким размахом проходили уличные забавы. Особенно любили устраивать кулачные бои.  

Существовало три их вида: бой один на один, «станка на стенку» и «сцеплялка-свалка». Бои не обходились без 
пострадавших, поэтому данный обычай постепенно сошёл на нет. Зато сейчас, как и прежде, стоят снежные городки с 
башнями. Играющие делятся на «пеших» и «конных». «Пешие» защищают городок, «конные» нападают. Суть в том, 

чтобы городок, в конце концов, сдать, с песнями разрушить и пойти есть блины. Тогда было принято возить чучело на 
колесе, кататься, петь песни, колядовать. Пятница – тещины вечёрки: тогда уже тёщу должен к себе пригласить, 
блинами угостить. Суббота носила название золовкины посиделки.  В этот день сжигают чучело Масленицы и 

окончательно прощаются с зимой. Последний день Масленицы – прощеное воскресенье, или проводы, в которые 
заканчиваются гулянье. Тогда в городах на ледяных горках разводили костры, чтобы лёд растопить, холод уничтожить. 
Также в этот день принято просить прощения у всех, считается, что таким образом люди избавляются от гнева старых 

обид и входят в новый год с лёгкой душой и чистым сердцем.   
              



 4 марта на территории дома 17 по ул. 
Кабельщиков  творческие коллективы школ района 

провожали зиму, участвуя в игровом празднике 
«Масленица». От нашей школы выступила команда 

клуба «Искатели чудес» под руководством 
Полыгаловой Л.А.

 Все было на празднике: перетягивание каната, 
петушиные бои, задорные частушки, блины и горячий 
чай. Ну и, конечно же, главный конкурс: каждая школа 

представляла свою куклу Маслену. Лучшей была 
признана наша красавица-великанша, рядом с ней 

остальные казались мелкими и невзрачными. Всех 
участников праздника она покорила ростом, яркостью 

наряда и озорной улыбкой (см. фото), каждому 
хотелось с ней сфотографироваться. Защищая ее 

перед жюри, наши девочки высказались так: «А наша 
Маслена здоровенная, огромная и обалденная». 
Автором идеи создания чуда-куклы Людмила 

Алексеевна называет ученика 11 «б» класса 
Овчинникова Виталия, именно благодаря его усилиям 

кукла увидела свет. Жаль только, что по традиции 
была сожжена вместе с другими, ведь по древнему 
обычаю Маслена – символ всех зимних горестей и 

неприятностей, ну а весну надо встречать весело, как 
будто начав жизнь с белого листа. Что ж, прощай, 

масленица, здравствуй, весна! 
                                      Пирожкова Н. 

Ю.



На страницах школьных 
новостей



  В преддверии Дня защитника отечества на поле «Фаворита» и на 
близлежащей территории состоялся традиционный военно-
спортивный праздник «Ратник», в котором приняли участие почти все 
школы Орджоникидзевского района. Помимо эстафеты состоялись 
состязания по перетягиванию каната и армрестлингу. А теперь обо 
всем по порядку. 
  Сначала курсанты из гайвинского военного института продемонстрировали все присутствующим 
способности своих подопечных собак, выполнявших всяческие задания. Затем состоялась 
захватывающая эстафета с самыми различными этапами: бег с препятствиями, бег в 
обмундировании, метание гранаты, военизированный биатлон, плавание и многое другое. Наша 
сборная в составе старшеклассников, несмотря на хорошее показанное время, осталась за чертой 
призеров. Причиной тому стали многочисленные штрафные баллы, накопленные на этапах, 
которые прибавлялись к показанному изначально времени. Заняв четвертое место, наши 
спортсмены доказали всем соперникам свою конкурентоспособность 
  В продолжение праздника прошли соревнования по армрестлингу, в которых приняли участие 
все желающие. К сожалению, никто из учащихся 24-ой школы не смог занять достойного места. 
А вот кто порадовал, так это команда, участвовавшая  в перетягивании каната. Наши мужики 
положили одного за другим всех своих противников и заняли высшую ступень пьедестала. Вот 
что значит – сила 24-ой школы! Молодцы, ребята! Так держать! 
  По окончании всех соревнований состоялось награждение победителей и призеров разными 

полезными подарками. Нам, например, достался дефицитный футбольный мяч. Вячеслав Иванович 
был ему безумно рад.

                                                                   Роман Прохоров



    В первый день весны на базе «Элита», что на том берегу, состоялись соревнования по лыжных гонкам среди 
школ нашего района. Команда школы №24, состоящая из лыжников и лыжниц разных возрастов, под 
руководством неугомонного Вячеслава Ивановича Козлова участвовала во всех дистанциях, начиная от 
километра и заканчивая трёшкой (как выражаются тренера).    Маленькие девчушки – ученицы начальной школы и 5-х - 6-х классов – бегали километр и заняли в итоге 

пятое место. Здесь с наилучшей стороны проявила себя ученица 6в класса Лядова Кристина, занявшая по своей 
группе 2-ое место. Мальчишки среднего звена также стали пятыми, а вот ребята младшего возраста порадовали 
и учителя, и болельщиков, заняв первое место! Это лучшее наше достижение за последние годы. Огромная 
заслуга в победе принадлежит ученику 6а класса Мишуринских Сергею, который занял в личном зачете 2-ое 
место. Будем надеяться, что наши ребята будут еще лучше выступать, и, кто знает, может кто-то, тьфу-тьфу-
тьфу, примет участие в Олимпийских играх. А почему бы и нет?! 
    Нельзя не упомянуть о самых старших наших лыжниках. Они, затратив все свои силы и эмоции на трассе, 
заняли в итоге почетнейшее третье место. Особенно порадовал Максим Истомин, в личном зачете занявший 
шестое место. 

  В общекомандном зачете наша сборная стала четвертой, а это очень неплохой результат. 
                                                                         Франсуа Огрызков                                                                                                                                                                   

Сейчас мы вам представим некоторые новости с 
Олимпиады-2006.

  Федерация лыжных гонок Нигерии дисквалифицировала своего 
прославленного лыжника Мгангу Окочукве за то, что тот занял последнее, 
129 место на двухкилометровой дистанции, проехав, а точнее, пройдя ее за 
3 часа 53 минуты 12 секунд.

      Известнейший чешский хоккеист Яромир Ягр не может прийти в себя после 
рождения сына. Он все еще восстанавливается после родов.                 Всемирной 
допинговой ассоциацией были найдены новые виды допинга: каловыкалокакол 

и дихлорметанпропилбубон.
   Венесуэльская бобслеистка так хорошо отпраздновала свой 45-ый день 
рождения, что на следующее утро не смогла влезть в свой боб.
                                                                        Об этом нам сообщил Бенедикт Ачепыткин 





Мы встречаем юбилей…
Нашей школе
20 лет.



Андрей Галиев: «Спорт спас мне жизнь» 

Досье
Галиев Андрей Федорович
Дата рождения: 15 января 1979 
года.
Образование: школа №24, ППКК 
(по специальности – менеджер). 
Сейчас учится в ПГПУ на 
факультете физкультуры.
Семейное положение: холост.

  На наши вопросы ответил бывший ученик школы №24, 
известный на Гайве тренер по легкой атлетике, чьи воспитанники 
неоднократно становились чемпионами России, Пермской 
области и многих других соревнований. 
  -Андрей Федорович, со скольки лет вы 
занимаетесь легкой атлетикой?
  -Атлетикой я занимаюсь с 11-го класса после того, как успешно 
выступил на районной эстафете за школу. Этот забег я считаю 
самым важным, потому что тренера сразу увидели во мне бегуна и 
пригласили на тренировки. А до этого я, начиная с пяти лет, 
занимался другими видами спорта: прыжками в воду, лыжами, 
каратэ и баскетболом, кстати, под руководством всеми любимого 
Вячеслава Ивановича Козлова.-
-Скажите, Андрей, что привлекает вас в легкой атлетике? 

  -Мне нравится то, что здесь все зависит только от тебя самого, как будешь тренироваться, такого 
результата и добьешься. Кстати, легкая атлетика вовсе не легкая, здесь очень трудный путь до 
достижения цели. А еще: недаром говорится, что легкая атлетика – это королева спорта. 

-Какие дистанции для вас любимые? 
-Мои коронные дистанции – 400 и 800 метров 
 – Ваши достижения и победы. 

 – Я многократный призер области в эстафете на приз «Газеты Звезда» в составе команды ППКК.
 – Андрей, были ли у вас травмы во время соревнований? 
 – Когда ты на дорожке, в тебе играет адреналин, и ты ничего не замечаешь. Для тебя самое 
главное – достичь финишной черты. Зато после забега ты чувствуешь, что получил травму. А 
чтобы ее не получить, нужно соблюдать спортивный режим, разработать правильную методику 
тренировки, главное, правильно и эффективно разминаться перед стартом. 
 – Андрей Федорович, почему вы выбрали профессию тренера? 

– Я много профессий перепробовал, но вдруг понял, что легкая атлетика для меня – это все. Я люблю свою 
профессию, она не дает мне стареть. Здесь я получаю удовольствие, да и результаты не заставляют себя ждать.



   Правда, полтора года назад, 28 сентября, я мог попрощаться с этим светом. Я попал в страшную 
аварию: мы столкнулись лоб-в-лоб с «Окой», ее водителя убило, а я был на грани смерти. Врачи 
зафиксировали клиническую смерть: руль вошел мне в грудь и задел сердце. Оно остановилось, 
однако позже врачи сумели восстановить его работу и спасти мне жизнь. Доктора говорят, что если б 
я не занимался спортом, я бы умер. Получается, что спорт спас мне жизнь. После аварии я долго 
находился в тяжелом состоянии, врачи думали, что  я останусь инвалидом, но я, видимо, родился в 
рубашке. Теперь 28 сентября для меня – это второй День рождения. 
 – Расскажите о достижениях ваших воспитанников.

 – Двое моих бегунов стали не так давно чемпионами России в беге по шоссе, среди этих двух – 
Серега Ельшин, ученик 24-ой школы. Мои ребята – многократные победители областных, 
городских и районных соревнований, победители различных турниров.

Блиц-опрос
Любимый фильм: «Операция Ы 
или Новые приключения Шурика».
Любимый музыкальный 
исполнитель: Михаил Круг.
Любимое блюдо: мясные 
пельмени.
Любимый напиток: «Ред булл» 
(безалкогольный!)
Любимое время года: лето.
Любимый праздник: оба дня 
рождения – 15 января и 28 сентября.

– Как вы думаете, за счет чего так успешно выступает Сергей Ельшин? 
 – Во-первых, у него отличная дисциплина, ответственный подход к тренировкам, умение 
преодолевать усталость, работать через силу. А уже потом идет талант. 
 – Есть ли какие-то ограничения в рационе легкоатлета для соблюдения формы?  

– Да, есть. Существует углеродная диета, которая рекомендуется перед стартом. А вообще 
легкоатлет – всеяден. Ну, а вредные привычки, естественно, исключены.

 – Андрей, верите ли вы в приметы? 
 – После аварии – нет. Теперь голову ими не забиваю, потому 
что если ты будешь думать о плохом – так и случится. 
– Каковы условия в «Фаворите»? 
 – Условия устраивают, правда, нет базы для легкой атлетики в 
полном смысле этого слова, потому что под легкой атлетикой 
подразумевается не только бег, но и прыжки, метание и прочее. 
Жаль, что нет условий для развития этих видов. А коллектив в 
«Фаворите» хороший. Старшие никогда не откажут с советом, 
всегда поддержат.

-Андрей Федорович, чем вы увлекаетесь кроме спорта? 
 –  У меня свободного времени почти нет, но иногда удается сходить на 
природу, посидеть с удочкой, изредка играю на компьютере. А еще я 
подрабатываю частным извозом, ведь, сами знаете, зарплаты у тренеров 
небольшие. Роман Прохоров 
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